

Coup de béret

Jamais si bien servi que par soi-même

Sud-Ouest, Publié le 18/01/2025 à 6h30.

Les résultats des élections pour le renouvellement des instances de l'Université de Pau et des Pays de l'Adour (UPPA) ont été en partie annulés par Commission de contrôle des opérations électorales (CCOE), mi-décembre. Cela après que des irrégularités ont été observées. La liste UPPA 2028 du président sortant, Laurent Bordes, avait ratissé la moitié des sièges des membres élus au conseil d'administration. Problème : celui-ci aurait joué un rôle de nature à fausser la sincérité du scrutin, et « porté atteinte à l'égalité entre les listes candidates », selon la CCOE.

L'intéressé a fait appel de l'annulation partielle des élections. La vie est facétieuse et l'UPPA un peu aussi, qui a diffusé récemment un communiqué pour se féliciter de l'obtention du label Développement durable & responsabilité sociétale (DD & RS). « Pendant deux ans, l'université a préparé sa candidature, notamment par le biais d'une auto-évaluation de ses pratiques », peut-on lire. Chacun sera heureux de constater que l'auto-évaluation de sa « stratégie et sa gouvernance » apparaît concluante. On n'est jamais si bien servi que par soi-même.